

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)

Nama Mata Kuliah	Contract Drafting
Kode Mata Kuliah	HES 5363
Bobot SKS	3 (Tiga)
Dosen Pengampuh	
Capaian Pembelajaran	Setelah mengikuti perkuliahan mata kuliah ini, mahasiswa dapat memahami berbagai materi yang berkenaan dengan Contract Drafting.

Minggu Ke	Kemampuan Akhir yang diharapkan	Bahan Kajian (Materi Ajar)	Bentuk Pembelajaran	Kriteria Penilaian	Referensi	Bobot Nilai
1	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Pengantar Contract Drafting	1. Menjelaskan Kontrak Perkuliahan 2. Pengantar Materi Contract Drafting pada umumnya Pengertian hukum kontrak dan sejarah hukum kontrak	Ceramah, Diskusi, Presentasi Makalah.	Kelengkap-an dan Kebenaran penjelasan, komunikatif presentasi	Arman Hakim Nasution , <i>Membangun Spirit Enterpreneur Muda Indonesia</i> , Jakarta : PT.Elex Komputindo, 2001; J. Winardi , <i>Entrepreneur dan Entrepreneurship</i> , Jakarta: Prenada Media, 2005; Cheng Har Abdurrahman , <i>Cara Kerja Generasi Enterpreneur Dunia</i> , Yogyakarta; TAHEYA, 2007. Andrias Harefa , <i>The Ciputra Way</i> , Jakarta; PT. Elex Media Komputindo, 2010; Ciputra , <i>Ciputra Quantum Leaf</i> , PT. Elex Media Komputindo, 2009.	
2	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Asas, Syarat dan konsekuensi hukum Kontrak	1. Asas hukum kontrak. 2. Syarat sah hukum kontrak. 3. Tempat pengaturan hukum kontrak. 4. Konsekuensi hukum kontrak.	Sda	sda	sda	
3	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Bentuk-bentuk perikatan dalam hukum kontrak	Menjelaskan bentuk-bentuk dan Jenis-jenis dalam hukum kontrak	Sda	sda	sda	
4	Mahasiswa dapat menjelaskan dan memahami jenis- jenis perikatan perorangan	1. Perikatan perorangan : Jual beli, Sewa-menyewa, Penghibahan dan pemberian	sda	sda	sda	

	dan perikatan publik.	kuasa 2. Perikatan Publik : Kredit Perbankan, <i>Waralaba, Leasing, Ventura</i> dan <i>Factoring</i>				
5	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan penyusunan, struktur dan anatomi kontrak	1. Unsur-unsur kontrak. 2. Syarat pendahuluan. 3. Judul kontrak 4. Pembukaan kontrak 5. Komparasi kontrak 6. Premisse/Recital kontrak 7. Isi Perjanjian kontrak	Sda	sda	sda	
6	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan penafsiran kontrak	1. Mengapa kontrak perlu ditafsirkan. 2. Metode penafsiran kontrak. 3. Prinsip-prinsip dalam penafsiran kontrak.	Sda	sda	sda	
7	Ujian Tengah Semester	-	-	-	-	
8	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Pilihan Hukum & Pilihan Forum dalam Kontrak.	1. Latar belakang yuridis Dilakukan pilihan hukum & pilihan forum. 2. Pilihan hukum dalam kontrak. 3. Jika tidak dilakukan pilihan hukum.	Sda	sda	sda	
9	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Kontrak Baku	1. Doktrin hukum tentang kontrak baku. 2. Kontrak baku & tanpa tandatangan. 3. Kontrak baku & perlindungan konsumen.	Sda	sda		
10	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Kontrak <i>E-Commerce</i>	1. Pengertian Kontrak <i>E-Commerce</i> 2. Model Transaksi <i>E-Commerce</i>	sda	sda	sda	

		3. Bentuk kontrak <i>E-Commerce</i> 4. Perangkat Hukum Bagi Kontrak <i>E-Commerce</i>				
11	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan kontrak bisnis Internasional	1. Pengertian dan karakteristik kontrak bisnis Internasional 2. Sistem yang memengaruhi bisnis Internasional 3. Beberapa prinsip kontrak Internasional 4. Klausula kontrak bisnis Internasional	Sda	sda		sda
12	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan bentuk-bentuk sengketa dalam hukum kontrak	Menjelaskan bentuk sengketa dalam setiap perikatan hukum kontrak.	Sda	sda		sda
13	Mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Bentuk-Bentuk Penyelesaian Sengketa	1. Litigasi 2. Arbitase 3. Mediasi - Arbitase 4. Konsiliasi 5. Mediasi	Sda	sda		sda
14	Ujian Akhir Semester	-	-	-		-

Disusun oleh : Dosen Pengampu	Diperiksa oleh : Penanggungjawab Keilmuan	Ketua Program Studi	Disahkan oleh : Dekan